



Penyaluran BSM Tak Temui Kendala

JOGJA - Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti mengklaim penyaluran dana bantuan siswa miskin (BSM) tahap kesepuluh periode 2013 di berjalan lancar. Penyaluran tak menemui kendala.

Indikasinya, kata dia, adalah melalui koordinasi Dinas Pendidikan Kota Jogja dan Bank Jogja sebagai penyalur bantuan. Hasil koordinasi itu menyebutkan selama proses penyaluran BSM seluruh siswa mulai SD sampai SMA yang terdata sebagai penerima sudah menerima bantuan.

Penerima BSM mencapai ribuan pelajar. Rinciannya, tingkat SD sebanyak 8.480 pelajar, tingkat SMP 3.764 pelajar, dan SMA/SMK 4.059 pelajar.

Jumlah bantuan yang diterima di setiap jenjang pendidikan tidak sama. Level SD menerima Rp 225 ribu, SMP Rp 375 ribu, dan SMA/SMK sebesar Rp 500 ribu. Setiap penerima di setiap jenjang juga menerima tambahan manfaat sebesar Rp 200 ribu.

Dia mengatakan, dasar pengajuan BSM yang dilakukan Disdik Kota Jogja sesuai nama dan alamat siswa. Pendataan juga melalui survei langsung ke beberapa sekolah. Itu untuk mendata pelajar yang layak mendapatkan bantuan.

"Secara keseluruhan pembagian BSM di Kota Jogja tidak ada kendala. Proses pembagiannya juga sesuai jadwal yang ditentukan," kata Haryadi di Balai Kota Jogja kemarin (19/12).

Ada dua format pendataan yang dilakukan Disdik Kota Jogja. Pertama melalui pengusulan format sekolah. Kedua lewat program melalui Jaminan Pendidikan Daerah (JPD). Dari dua format itu lantas dilakukan perekapan jumlah pelajar sebagai penerima menerima BSM.

Kepala Disdik Kota Jogja Edy Heri Suasana menjelaskan, hasil rekapan dua format itu dikirim ke Kementerian Pendidikan. Kementerian lantas melakukan penyaringan untuk menentukan pelajar yang berhak menerima BSM. "Yang menentukan kriteria penerima BSM langsung dari Kementerian Pendidikan. Data itu dikirim ke bank untuk disalurkan kepada siswa penerima BSM," kata Edy.

Bantuan ini dimanfaatkan untuk biaya personal pelajar. Itu meliputi pembelian buku, seragam, dan biaya transportasi. (fid/amd/rv)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005